
Kurzbericht über die öffentliche Gemeinderatsitzung vom 12.04.2022 

 

1. Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohner zu Gemeindeangelegenheiten 
Von Seiten der anwesenden Bürger kamen folgende Anfragen: 
- Ein Bürger wollte wissen, wie lange die Forstarbeiten am Felsen entlang des Spürnasenpfades 
noch andauern. Er bat darum, Hinweisschilder für die Besucher des Spürnasenpfades anzubringen.   
- Es wurde darauf hingewiesen, dass die Ampelanlage an der Umleitungsstrecke zwischen Klinik 
und Herrenkopfweg nicht richtig funktioniert.  
- Auf die Frage einer Bürgerin wurde von Seiten der Verwaltung mitgeteilt, dass durch den 
Bademeister momentan eine Badeanstalt gesucht wird, in der die Kurse zum Rettungsschwimmer 
durchgeführt werden können. Bis die Prüfungen absolviert werden können, wird es voraussichtlich 
Mai werden.  
- Eine Bürgerin erinnert daran, dass in der Gemeinderatsitzung vom 14.12.21 angekündigt worden 
war, dass für das Parkhotel ein Konzept vorgestellt werden soll.  
Die Vorsitzende informierte darüber, dass der mögliche Investor sein Konzept zunächst 
nichtöffentlich vorgestellt hat bevor er sein konkretes Konzept dann in öffentlicher Sitzung erläutern 
wird.    
 

2. Auftragsvergabe Sanierungsarbeiten Beckenkopf Freibad „Aqua Treff“  
Nach Anfragen bei verschiedenen Fachfirmen liegt der Gemeinde nun 1 Angebot für die 
Sanierungsarbeiten am Beckenkopf des Freibads vor. Vorarbeiten sollen durch den Bauhof geleistet 
werden.  
Der Gemeinderat stimmte der Auftragsvergabe an die Firma Silecs aus Waldshut-Tiengen zum 
Angebotspreis von 42.479,55 EUR netto zu. 
 
 

3. Bürgermeisterwahl 2022 -  Festlegung von Modalitäten für die Bewerbervorstellung         
Durch den Gemeinderat wurde für die Bewerbervorstellung am 03.Juni 2022 insbesondere 
folgendes festgelegt: Beginn der Veranstaltung in der Wehratalhalle ist um 19.00 Uhr. Die 
Kandidaten erhalten eine Redezeit von 20 Minuten und stellen sich entsprechend der Reihenfolge 
auf dem Stimmzettel vor. Im Anschluss an die einzelnen Vorstellungen erhalten die Bürger 
Gelegenheit, Fragen an die Bewerber zu stellen. Die Veranstaltung wird aufgezeichnet und 
anschließend auf der Homepage der Gemeinde eingestellt werden. 
 
 

4. Zustimmung zur Wahl von Herrn Benjamin Ernst zum Feuerwehrkommandanten und Herrn 
Christoph Eckert zum stellvertretenden Feuerwehrkommandanten  
Der Gemeinderat stimmte der Wahl von Herrn Benjamin Ernst zum Feuerwehrkommandanten und 
Herrn Christoph Eckert zum stellvertretenden Feuerwehrkommandanten zu.  
   
 

5. Baugesuche  
- Teilabbruch und Umbau eines bestehenden Hotelgebäudes, Kurparkweg 2,Flst.NR. 5405/2 – 
Antrag auf Befreiung  
Der Gemeinderat stimmte dem Antrag auf Befreiung hinsichtlich der Grundflächenzahl für das o.g. 
Bauvorhaben zu.  
 
 

6. Bekanntgabe Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung 
Der Gemeinderat stimmte dem Abschluss eines Vertrages zur Ablösung von gewerblichen 
Stellplätzen für ein Wohn- und Geschäftshaus zu. 
   
 

7. Bekanntgaben der Verwaltung 
- Die Vorsitzende berichtete über die Unterbringung von ukrainischen Flüchtlingen in verschiedenen 
Wohnungen im Ort und dankte den beteiligten Akteuren für ihre Unterstützung.  
- Aktuell wird überprüft, ob aus baurechtlicher Sicht in der Nähe der Hundehütte in Todtmoos-



Schwarzenbach ein Parkplatz für Wohnmobile ausgewiesen werden darf. Gegebenenfalls dürfen 
Wohnmobile dort stehen, wenn zuvor beim „Wohnmobilstellplatz an der Wehra“ eine Stellplatz-
Gebühr entrichtet wurde.   
- Der Betreiber der Verus-Klinik hat für die Erweiterung des Betriebes der Mutter-Kind-Klinik im 
Liborihof nach Unterstützung durch die Gemeinde nun die Konzession erhalten. Für die Erfüllung der 
Brandschutzauflagen wurde die Aufstellung eines Löschwassertanks auf einem 
Gemeindegrundstück genehmigt, so dass der Betrieb der Klinik gesichert ist.     
- Die Geschwindigkeitsmessanlage in Richtung Herrischried ist seit mehr als einem Jahr defekt. Bis 
geklärt ist, welche Stelle für die Reparatur dieser Anlage zuständig ist, soll die Anlage abgebaut oder 
verdeckt werden.   
- Durch den Bürger Sepp Zimmermann wurde ein Buch über die Geschichte der Skilifte in Todtmoos 
1959-2020 veröffentlicht. Das Buch ist zum Preis von 25,- EUR erhältlich.  
- Am 26.April findet eine weitere Gemeinderatsitzung statt. 
- Am 21.Juni findet um 17.00 Uhr eine Waldbegehung vor der Gemeinderatsitzung statt. Im 
Anschluss stellt die Forsteinrichtung die Ergebnisse in der Sitzung vor.    
 
 
 
 

 


